

Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

""Sejarah bukan semata-mata rekaman kisah atau peristiwa umat manusia dalam rentang ruang dan waktu tertentu yang kemudian tinggal menjadi kenangan atau sebatas pengetahuan. Sejarah mempunyai makna dan pesan yang sangat dalam dari masa lalu untuk dipelajari dan direnungkan guna membangun masa depan yang lebih baik. Buku ini bukan sekadar memaparkan sejarah Nabi Muhammad, melainkan juga menggali dan memahami makna dan pesan dari momen-momen kehidupan beliau sejak pertama menerima wahyu Allah hingga wafat. Ada gairah perjuangan pantang menyerah yang meletup di dalamnya demi menegakkan kebenaran di tengah masyarakat yang telah kehilangan arah dan orientasi hidup. Sejarah Nabi Muhammad memberikan banyak inspirasi kemajuan dan petunjuk untuk meraih masa depan yang dicita-citakan. Jalan hidup beliau adalah menciptakan masyarakat yang beradab serta menegakkan norma-norma hukum dan nilai-nilai kemanusiaan. Tidak mudah tetapi tidak mustahil untuk mewujudkannya. Beliau sudah membuktikannya dengan sukses.""

Dahulu ada seorang musafir melewati sebuah daerah dan melihat dua orang tengah melakukan pekerjaan yang sama, mengangkut batu dari satu tempat ke tempat lainnya. Keadaan keduanya berbeda, orang pertama wajahnya murung dan mulutnya penuh makian sedangkan orang kedua wajahnya gembira dan mulutnya penuh senyum. Musafir heran melihat keadaan yang berbeda pada kedua orang tersebut. Ia dekati orang yang pertama dan bertanya, "Apa yang sedang engkau kerjakan?" Orang pertama menjawab dengan ketus, "Tidakkah engkau saksikan saya sedang

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

mengangkut batu!” Lalu musafir itu bertanya pada orang kedua dengan pertanyaan yang sama. Orang kedua dengan ramah menjawab, “Aku tengah membangun rumah ibadah, kelak batu-batu yang aku angkut ini menjadi saksi atas ibadah yang mereka kerjakan dan setiap doa yang mereka lantunkan akan terselip namaku di situ.” Keduanya merasakan derita yang sama namun memiliki visi yang berbeda. Ada yang mengeluh dengan derita dan cobaan yang dia lewati serta menyesali kehidupannya. Namun ada yang memandang derita sebagai gerbang untuk masuk pada kesuksesan dan melewatinya dengan senang hati. Salah satu yang ingin digugah penulis dalam karyanya ini adalah seManga, Manhua & Manhwa kita untuk menggapai kesuksesan dengan cara-cara yang positif. Saat ini hal tersebut mungkin terasa miskin, di mana kita menyaksikan pertarungan negatif yang begitu luar biasa. Uang dan fitnah merupakan jalan yang banyak ditempuh untuk menggapai kesuksesan. Penulis ingin mendorong kita semua bahwa jalan kesuksesan ada pada diri kita sendiri sebagai potensi positif. Bahasanya yang mengalir dan renyah membuat kita tak jenuh membaca karyanya ini seakan kita tengah menikmati simfoni musik yang indah. Penulis adalah mahasiswa saya yang sangat produktif, teruslah berkarya dan jadilah pelopor bagi anak-anak muda lainnya. —Dr. Kholid al Walid, Rektor STFI SADRA

Sesungguhnya Islam menyerukan umatnya untuk berakhlak terpuji atau berbudi pekerti yang baik. Adapun akhlak terpuji yang dimaksud adalah ajaran yang dihimpun untuk kita dari seluruh ucapan dan perbuatan yang dipraktikan oleh Rasulullah SAW dan beliau merupakan suri tauladan yang baik untuk seluruh umat manusia. Akhlak terpuji merupakan tugas yang diemban oleh Rasulullah SAW bahkan, sesungguhnya ia merupakan Islam sebenarnya. Sebab itulah, Rasulullah SAW pernah bersabda, "Sesungguhnya

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

aku diutus untuk menyempurnakan akhlak terpuji." (HR. Al-Bukhari & Ahmad) Buku ini, berisi tentang ensiklopedi (mausu'ah) akhlak Rasulullah, yang akan membantu kita hidup di zaman kemerosotan sendi-sendi akhlak terpuji. Tidak sepatasnya kita melupakan kondisi ini. Justru, kita wajib mengerahkan kemampuan maksimal untuk mengembalikan umat ini kepada nilai-nilai akhlak Rasulullah. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Sepanjang lintasan sejarah kehidupan Islam dan Kaum Muslimin, sosok Nabiyullah Muhammad saw. selalu hadir menyertainya. Bukan sekedar inspirator semata tetapi lebih daripada itu, keberadaan Muhammad saw menjadi panutan nyata, dikenal dengan baik, dicintai dan menduduki tempat istimewa di setiap hati orang beriman bahkan semua makhluk ciptaan-Nya merasakan kerinduan yang luar biasa terhadapnya. Dan sungguh, tiada nama lain dalam kehidupan seorang muslim yang begitu melekat selain nama Muhammad saw. Tiada sosok lain yang cintanya begitu dalam terpatri di setiap hati kaum beriman selain Muhammad saw. Tiada pribadi lain yang kemuliaannya dan keteladanannya menjadi kebanggaan dan sumber panutan terbaik selain Muhammad saw. Karena beliaulah, iman menjadi jelas, syariat menjadi mudah, dan kehidupan menjadi indah. Mukammad Al-Musthafa merupakan karya Ust Heri Nurdi. Dalam buku ini, beliau mengungkap sosok pribadi Sang Rasul melalui jejak sirahnya, pengalaman indah sahabat saat bersamanya dan pujian serta gelar yang diberikan Allah dalam Al-Qur'an kepadanya. Inilah kisah Sang Rasul Muhammad saw. yang ditulis dengan pendekatan cinta, luapan kekaguman dan air mata kerinduan yang sangat mendalam. Semoga dengan membacanya, kita akan semakin mengenal Nabi kita tercinta, mengikuti jejak sunnahnya dan menebarkan kerahmatan bagi segenap alam. Kematian adalah sebuah kepastian. Islam menyebutnya

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

sebagai sesuatu yang haq, karenanya ia pasti mengunjungi setiap yang berjiwa. Ada banyak sikap manusia saat dihadapkan pada fakta kematian. Ada yang yakin bahwa kematian sebuah titik akhir yang benar-benar akhir. Setelah itu tiada. Ada yang percaya bahwa sang maut hanyalah sebuah titik awal untuk kehidupan yang baru, dan itu lebih abadi dari dunia. Namun merekapun terbelah antara yang sungguh-sungguh mempersiapkan kehidupan baru itu dan yang terlalaikan untuk menyiapkan bekal hakiki. Yang pasti banyak yang takut menghadapi kematian, tapi ia benar-benar tak terhindarkan. Mungkinkah menghadapi kematian dengan tersenyum? Buku yang diterbitkan oleh Mirqat Publishing ini menawarkan renungan-renungan sederhana namun menyentuh jiwa, agar sejak kini kita memupuk senyuman demi senyuman demi menghadapi kematian.

Intercultural and interreligious issues in Indonesia.

Meskipun Allah membekali manusia dengan dua kekuatan: amarah (rasa marah) dan syahwat untuk mewujudkan gerakan menuju kesempurnaan, mereka tidak sertamerta selamat dari cengkeraman amarah dan syahwat; lagipulahawa-nafsupunberasaldarikeduanya dan merupakan konsekuensi dari keduanya. Karena itu manusia membutuhkan—di samping akalnya dan semua saranamakrifat (ilmu)—sesuatu yangmenjamin keselamatan bashirah (kalbu) dan pandangan. Sehingga menjadi sempurna hujah (bukti) baginya, dan lengkaplah nikmat hidayah serta tersedia baginya semua sarana dan sebab yang menjadikannya memilih jalan kebaikan dan kebahagiaan, atau jalan keburukan dan kehancuran

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

dengan seutuh keinginannya.

A list of the one hundred most influential people in history features descriptions of the careers, contributions, and accomplishments of the political and religious leaders, inventors, writers, artists, and others who changed the course of history.

Simultaneous.

Allah SWT telah memilih Rasul dan Nabi-Nya dari seluruh makhluk yang paling baik budi pekertinya. Dialah Muhammad SAW. Sosoknya telah dilindungi Allah SWT sejak dari masa kecilnya dan masa dewasanya hingga diangkat menjadi seorang pembawa kabar gembira dan peringatan ke seluruh alam semesta. Allah SWT telah mengasuhnya dengan sebaik-baiknya dan mengajarkan kepadanya sebaik-baik budi pekerti. Allah SWT memerintahkan kepda Rasul-Nya untuk menghiasi dirinya dengan segala sifat kebaikan dan melarang Rasul-Nya dari segala bentuk perbuatan keji berupa akhlak-akhlak tercela dan perbuatan mungkar berupa perkataan dan perbuatan yang buruk. Jelaslah sudah sifat-sfat Nabi Muhammad SAW adalah sifat-sifat yang harus kita teladani, karena hal itu merupakan anugrah langsung dari Allah SWT. Dalam buku Sirah Nabawiyah ini adik-adik sekalian akan mendapatkan pelajaran yang sangat berharga untuk di teladani dari perjalanan hidup manusia termulia sepanjang zaman yaitu Muhammad SAW. Buku tentang sejarah Islam ini diterbitkan oleh Mirqat Publishing.

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Saat pandemi Covid-19 melandai, saat pemerintah berikan sinyal dibukanya Pembelajaran Tatap Muka, saatnya murid kembali belajar di sekolah. YPI Al Azhar telah bergiat menyiapkan Pembelajaran Tatap Muka Terbatas (PTMT) untuk penuhi protokol kesehatan dan terselenggaranya pembelajaran dalam dan luar jaringan. PTM, Haruskah Galau? Islam menyimpan banyak keindahan dari Sang Maha Pencipta, yakni Allah SWT. Salah satu keindahannya adalah masjid. Banyak masjid indah nan megah berdiri sebagai rumah Allah yang digunakan umat Islam dalam mendekatkan diri dengan penciptanya. Di antara sekian banyak masjid yang ada di dunia ini, ada tiga masjid suci yang memiliki ikatan sejarah dengan Rasulullah SAW. Masjid Nabawi merupakan salah satu masjid suci yang memiliki peran sangat penting bagi umat Islam di dunia. Perjalanan panjang sejarah yang mengiringi berdirinya Masjid Nabawi menjadi suatu ilmu yang sangat mahal dan berharga. Banyak umat Islam yang rindu dan ingin untuk menjejakkan kaki di Masjid Nabawi. Buku ini berisi tentang: • Perjalanan Sejarah Kota Madinah • Keajaiban Dakwah Rasulullah SAW di Madinah • Hijrah Rasulullah SAW ke An Nabawiyah • Keajaiban Sejarah Berdirinya Masjid Nabawi • Rahasia Doa yang Makbul • Misteri Mayat di Atas Kubah Hijau Masjid Nabawi • Masjid Nabawi Sebagai Taman Surga (Raudhah) • Keajaiban Shalat di Masjid Nabawi •

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Misteri Masjid Nabawi yang Bercahaya

Momentum Idul Fitri kadang digunakan untuk hal-hal yang jauh dari tuntunan agama. Sehingga, pesan utama dari hadirnya Idul Fitri, kembali suci, justru terabaikan. Nah, bagaimana agar kita dapat benar-benar memaknainya, Prof. Dr. Nurcholish Madjid atau yang akrab dipanggil Cak Nur, membedahnya dalam e-single ini. Selain itu, dibahas juga tema tentang “Amar Makruf Nahi Mungkar” dan “Takdir Bukan Fatalisme”. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Esingle, e-single, snackbook, Elite, E-Lite, Islam, Khutbah, Cak Nur, Indonesia]

Tafsir al-Munir merupakan karya tafsir terbaik yang pernah dimiliki umat Islam era modern. Buku best seller di Timur Tengah dan negara-negara Jazirah Arab ini telah menjadi rujukan dalam setiap kajian tafsir majelis ilmu. Tafsir al-Munir ini mengaji ayat-ayat Al-Qur'an secara komprehensif, lengkap dan mencakup berbagai aspek yang dibutuhkan oleh pembaca. Penjelasan dan penetapan hukum-hukumnya disimpulkan dari ayat-ayat Al-Qur'an dengan makna yang lebih luas dengan disertai sebagai turunya ayat, retorika, sintaksis, serta aspek kebahasaan. Kita ini juga menafsirkan serta menjelaskan kandungan setiap surah secara global dengan menggabungkan dua metode, yaitu riwayat dari hadits Nabi dan perkataan para salafus saleh serta secara akal yang sejalan dengan kaidah yang telah diakui. Buku tafsir ini terdiri dari 15 jilid yang telah diterbitkan. Buku tafsir ini memiliki beberapa keunggulan dan keistimewaan, antara lain sebagai

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

berikut. 1. Metode penyusunan tafsirnya menggunakan tafsir bil ma'tsur dan tafsir birra'yi 2. Memuat penjelasan kandungan ayat secara terperinci dan menyeluruh 3. Menjelaskan sebab turunnya ayat 4. Dalam setiap pembahasan ayat yang diperincipenjasannnya dari segi qira'at, l'rab, balaghah, dan mufradat lughawiyah 5. Dalam penafsiran ayat, merujuk dan berpedoman pada kitab-kitab induk tafsir dengan berbagai manhajnya 6. Menghapus riwayat-riwayat israiliyat [Gema Insani]

Aminah Senandung Rindu Bunda Rasul Wajahnya yang putih pucat berkata "ibuku,ibuku!" Wahai anak yang polos! Aku serahkan dirimu kepada Allah. Semoga Tuhan memberimu kebahagiaan dan keberkahan. Jangan sedih karena ditinggal ibumu. Hatiku berucap, Muhammad...Muhammad la menatapku. Tangannya yang putih beraroma mawar berada ditanganku."Ibuku!" serunya."Ibuku!" Rasa rindu pada kalbuku bergejolak.Berpisah dengannya, ya Allah, seperti menanggung serpihan api kerinduan. Begitulah episode kepiluan dalam sejarah kehidupan Nabi kita yang mulia, Muhammad. Novel ini berkisah tentang bunda sang Nabi, Aminah binti Wuhaib.Tak hanya itu, episode-episode menarik lainnya dalam sejarah awal kehidupan Rasulullah juga hadir dalam novel ini.

Ritual bid'ah dalam setahun di setiap bulan-bulan Hijriyah dipaparkan di dalam buku ini dengan sangat detail yang merujuk pada dali-dalil Al-Qur'an, As-Sunnah, atsar-atsar para sahabat, dan perkataan para ulama yang sangat ilmiah.

Ternyata Rasulullah saw., sangat rindu kepada kita .

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Rindu bertemu kita, umat beliau . Beliau rindu kepada umat yang selalu melaksanakan perintah-perintah beliau. Beliau kangen umat yang selalu menjalankan shalat meski sibuk mencari nafkah, melaksanakan puasa Ramadhan pada siang yang terik, menolak ajakan orang lain berbuat maksiat, tetap bersedekah meski kehidupan ekonomi kian berat, gemar menolong orang yang lemah, dan tetap bersabar meski hidup dalam kesusahan. Menjelang wafat, Rasulullah saw., sempat berucap, "Ummati ummati ." Betapa Rasulullah saw., rindu umatnya. Akankah kita membiarkan cinta beliau bertepuk sebelah tangan? Dalam buku sederhana ini banyak keteladanan yang membuat kita semakin terperangah akan keluhuran budi pekerti beliau. Itulah jalan yang menuntun manusia menuju keselamatan dan kebahagiaan.

KISAH RINDU PENYEJUK KALBU Kisah-kisah teladan dan inspiratif Aneka kisah yang penuh dengan keteladanan. Kisah yang melembutkan hati. Kisah yang memotivasi kebaikan. Kisah yang menyejukkan kalbu. Kisah yang memberi arah kehidupan. Kisah yang mendekatkan kepada Tuhan.

""Selesai sholat Subuh berjamaah, Rasullullah saw., menghadap jemaah dan bertanya, 'Siapakah yang paling menakjubkan imannya?' Ada sahabat yang menjawab ,""malaikat."" Sahabat yang lain menyahut, ""Para nabi-Nya."" Ada juga yang berpenadapat, ""Sahabat-sahabatmu ya Rasulullah."" Semua menjawab tersebut ternyata salah. Lalu siapa mereka? Rasulullah saw., menjawab, ""Kaum -kaum yang hidup sesudah kalian. mereka membenarkan aku, padahal mereka tidak

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

pernah menyaksikan aku. Mereka menemukan tulisan dan beriman (Al-qur'an dan hadis). Mereka mengamalkan apa yang ada dalam tulisan itu. mereka membelaku, seperti kalian membelaku. Alangkah inginnya aku bertemu dengan mereka. Ternyata Rasulullah saw., sangat rindu kepada kita.... Rindu bertemu kita, umat beliau.. Beliau rindu kepada umat yang selalu melaksanakan perintah-perintah beliau. Beliau kangen umat yang selalu menjalankan shalat meski sibuk mencari nafkah, melaksanakan puasa Ramadhan pada siang yang terik, menolak ajakan orang lain berbuat maksiat, tetap bersedekah meski kehidupan ekonomi kian berat, gemar menolong orang yang lemah, dan tetap bersabar meski hidup dalam kesusahan. Menjelang wafat, Rasulullah saw., sempat berucap, ""Ummati...ummati..."" Betapa Rasulullah saw., rindu umatnya. Adakah kita membiarkan cinta beliau bertepuk sebelah tangan? Dalam buku ini banyak keteladanan yang membuat kita semakin terperangah akan keluhuran budi pekerti beliau. Itulah jalan yang menuntun manusia menuju keselamatan dan kebahagiaan. ""

SEBUAH KAJIAN TUNTAS. Membahas tema **OPTIMISME** berdasarkan Al Qur'an, As Sunnah, Syariat Islam, kisah para Nabi dan SallihIn, Sirah Nabawiyah, sejarah pahlawan-pahlawan Islam, dan kisah-kisah aktual era modern. **SEBAB KEPUTUS-ASAAN UMAT.** Mengalami kegagalan, sakit berat, kemiskinan, terlibat konflik, merasa banyak dosa, terkenafitnah, kesulitan menikah, keruwetan rumah-

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

tangga, terjebak aliran sesat, melihat kemungkarannya dimana-mana, frustrasi melihat tingkah elit politik, berjuang belum mendapatkan hasil, sulitnya menyatukan Umat, tidak berdaya hadapi makar Yahudi, melihat banyak tanda-tanda Kiamat.

OPTIMISME DALAM AL QUR'AN. Predikat umatterbaik, agamayang diridhai Allah, derajat paling tinggi, kesempurnaan Syariat, Kitab Suci terpelihara, janji kemenangan atas segala agama, solusi sesaknya dada, mendapatkan kebenaran hakiki, jalan keluar dari perselisihan, doa dikabulkan, tidak ada diskriminasi, nikmat keluarga sakinah, prinsip kemudahan dalam agama, beban Syariat sesuai kemampuan, tidak akan dikalahkan orang kafir. **OPTIMISME DALAM SUNNAH.** Hikmah persaudaraan Islam, perlindungan dari kezhaliman, Allah tidak melihat bentuk fisik, musibah menggugurkan dosa, kekuatan syukur dan sabar, besarnya hasil sesuai nilai ujian, Islam menghargai bakat manusia, ada pembelaan bagi orang saleh, amal baik untuk manusia sendiri (bukan untuk Allah), banyak jalan kebaikan, agama Ini mudah, bersikap baik kepada kaum wanita, mudahnya seorang Muslim masuk surga, dialog Abu Sufyan dan Kaisar Romawi, istiqamah sampai AkhirZaman. **KISAH NABI DAN SALIHIN.** Taubat Nabi Adam, kesabaran Nabi Nuh, Nabi Ibrahim dan ujian cinta, ketegaran Nabi Luth, penantian panjang Nabi Ya'qub, perjuangan Nabi Yusuf mencapai sukses, Nabi

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Musa dan Bani Israil, kisah Thalut melawan Jalut, Nabi Isa dan Hawariyun, laki-laki pembunuh 100 nyawa. HIKMAH SIRAH NABAWIYAH. Seruan di Bukit Shafa, ancaman kaum Quraisy, Tahun Duka Cita, Nabi memaafkan Kaum Thaif, momen Bai'at Aqabah, kancah Perang Badar, musibah di Uhud, pengkhianatan Bani Quraizhah, ujian di Hudaibiyah, penaklukan Makkah, loyalitas kaum Anshar, saat Haji Wada', pesan Nabi kepada Khabab bin Al 'Arrat. PESONA PAHLAWAN ISLAM. Saad bin Abi Waqash, Khalid bin Walid, Uqbah bin Nafi', Qutaibah bin Muslim, Thariq bin Ziyad, Sultan Alib Arsalan, Imaduddin Zanki, Shalahuddin Al Ayyubi, Ibnu Taimiyah, Saifuddin Quthuz, Muhammad Al Fatih, Imam Syamil (dari Kaukasus), Sanusi Akbar (dari Libya), Jendral Soedirman, Syaikh Ahmad Yasin. MANUSIA OPTIMIS ERA MODERN. Berprestasi meski lumpuh total, hidup tanpa ginjal, guru ngaji wafat saat shalat, percakapan mengharukan, sabar berdakwah di suku pedalaman, sabar hadapi musuh (Muhmmad Natsir), jiwa besar seorang ulama (Buya Hamka), berjuang mengubah tradisi syirik, mendidik 15 anak, profesor muda merindukan ayah, cari nafkah sampai titik darah penghabisan, tetap sedekah meskipun miskin, pengorbanan demi perpustakaan gratis, sedekah kamar mandi, kejujuran seorang anak kepada ibunya, keteguhan seorang sopir taksi, pemuda saleh dan terong, membakar limajari, dua merpati

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

sebagai saksinya. MASLAHAT ILMU. Kewajiban bersikap optimis, hadits-hadits menarik seputar Imam Mahdi, sebab-sebab keterpurukan kaum Muslimin, 10 kebaikan sikap optimis, dan sebagainya. -pustaka al-kautsar-

Sebuah buku yang merangkai berbagai peristiwa penting di sepanjang perjalanan hidup Rasulullah dengan kemasan dan teknik penyusunan yang unik. Sehingga penjelasan yang terdapat dalam buku ini menjadi dinamis, aktual, dan tidak menjemukan. Buku ini merupakan jilid satu dari tiga jilid yang ada. Jilid ini memuat pendahuluan dan satu bagian pembahasan. Di bagian pendahuluan di antaranya diuraikan kondisi masyarakat sebelum kedatangan Muhammad Sang Pembawa Cahaya Abadi. Pada bagian pertama diuraikan tentang para nabi dan rasul; di dalamnya diuraikan seputar tujuan diutusnya para nabi, keistimewaan para nabi, dan sifat-sifat para Nabi. Buku persembahan Republik
Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, biografi, sejarah]

Kahausan menandakan adanya air penghilang dahaga. Kala kita berpikir keindahan mawar, indahnyanya mawar terhampar dalam diri kita sendiri. Begitu juga, ketika kita menghendaki bahagia, nyala bahagia itu tersimpan dalam diri kita, bukan di luar. Kini, apakah kita bisa menguak kedamaian yang tertanam di hati? Apakah kita mampu menyingkap bahagia yang masih terselubung di dalam jiwa kita?

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Apakah kita berhasil memercikkan cahaya pencerahan yang tersimpan di ruang batin kita? Lakukan perjalanan ke dalam, menenun keterhubungan spiritual dengan Allah Swt. Mengantar dialog ke jiwa terdalam, Allah Ada Bersamaku. Bahkan kita bakal melihat, segenap realitas sebagai wujud kehadiran-Nya. Di mana-mana, kita lihat hanya oase kebahagiaan yang menghampar. Menyadari Allah Ada Bersamaku, menjadi penguak harta karun bahagia yang tersimpan dalam diri. Kita akan melihat hamparan kehidupan ini sangatlah berbeda. Kendati bangunan sama, tetapi impresi keindahan yang tertancap di hati sudah beda. Mungkin gunung yang kita pandang sama, tetapi karena kita berhasil memotret dari sudut yang bagus, akan menghasilkan gambar yang berbeda, unik dan indah. Selalu membahagiakan. Mencerahkan. Pasti kita akan selalu berhasil meraup makna di balik setiap peristiwa yang terkuak. Buku Allah Ada Bersamaku, memandu kita untuk menguak potensi rohani yang insya Allah akan membuat kita bahagia. Jika kita berhasil menguak potensi ini, kita tidak akan mengharapkan syarat bahagia dari luar. Kita akan dipandu untuk menghunjamkan spirit tawakal, mengeksplorasi kesabaran, menumbuhkan spirit ridha, dan menjulangkan spirit syukur. Ketika sifat-sifat baik ini berhimpun, menghiasi batin kita, maka yang akan kita temui hanya bahagia semata.

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Bahagia yang memantul sebagai kombinasi antara kedamaian dan kepuasan batin. Selamat menggali mutiara-mutiara bahagia yang terpendam dalam diri Anda. Bacalah dan renungilah tulisan-tulisan yang terajut di buku ini, agar perjalanan membaca Anda mencerahkan, mengubah, dan mendewasakan jiwa. Insha Allah.

Dari Kuntum Menjadi Bunga 1al-Qalam

Di balik kisah jejak hidup Rasulullah, tersirat ajaran Islam yang komprehensif, baik terkait dengan akidah, hukum, maupun akhlak. Namun faktanya, tidak semua buku yang mengupas perjalanan hidup Rasulullah Saw. memiliki karakter itu. Justru, buku yang ada lebih banyak menjelaskan riwayat suatu kisah dan memberikan otoritas pada pembaca untuk menemukan hikmahnya sendiri. Akan tetapi, tidak dengan buku yang satu ini. Karya DR. Al-Buthy ini sangat lincah, cerdas, dan membimbing kita pada pemahaman sirah yang benar. Inilah satu-satunya buku pegangan dasar tentang sirah Nabi Muhammad Saw. yang paling lengkap dan tepercaya. Sebagai ulama paling berpengaruh, otoritas sang penulis sama sekali tidak diragukan. Beliau menyajikan karya ini dengan ungkapan sastra yang ringan dan renyah. Buku yang penuh kejutan, bahkan dari kisah hidup Rasulullah Saw. yang paling sederhana pun ternyata ada hikmah dan hukum yang patut kita renungkan. Buku ini wajib dibaca oleh siapa saja yang merindukan sosok ideal

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

dalam menjalani hidupnya di dunia dan akhirat.
[Mizan, Noura Books, Agama, Islam, Jalan Hidup, Nabi, Rasul, Cerita, Pelajaran, Muhammad, Indonesia]

Tidak banyak yang tahu, bahwa kota Makkah dan Madinah menyimpan banyak keajaiban dan mukjizat yang Maha Dahsyat. Dimana kota suci umat Islam dari penjuru dunia seperti membuka kebenaran dan keagungan Ilahi. Penyusunan buku ini ditujukan sebagai membuka wawasan baru mengenai Tanah Suci. Bahwa banyak fakta-fakta Nyata, Baru, Unik dan Fenomenal yang patut kita dan anak cucu kita ketahui tentang kota Kiblat Muslim Dunia itu. Buku terbitan PUBLISHING LANGIT ini disusun dengan kelengkapan yang sangat detail, berbeda dengan buku-buku lainnya yang sejenis. Dimana Kedahsyatan dan Mukjizat mencapai 21 Fenomenal. Maka tidak salah kalau buku ini bukan hanya dijadikan bacaan semata, tapi juga sebagai koleksi lemari pribadi Anda yang bisa dibaca siapa saja dan kapan saja terkait Kedahsyatan Tanah Suci Makkah dan Madinah. -Lembar Langit Indonesia Group- buku ini merupakan buku seri yang berisikan kumpulan kisah menarik dan menggugah hati. Beragam kisah yang diambil dari sekeliling kita. Kisah-kisah yang mungkin terabaikan, padahal memiliki pesan moral dan perenungan bijak yang bisa memperkaya jiwa. Serupa kuntum yang menjaid bunga, beragam kisah dalam buku ini diharapkan bisa melembutkan hati dan menebalkan

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

keimanan sehingga mampu menempa diri menjadi pribadi menawan yang memancarkan keindahan dan kebaikan. Pribadi istimewa yang dirindukan keberadaannya.

Al-Quran merupakan sandaran Islam yang senantiasa dinamis dan mukjizat abadi, yang mampu mengalahkan dan senantiasa dapat mengalahkan kekuatan manusia manapun sepanjang sejarah kehidupan umat manusia. Ia merupakan aturan Islam yang mencakup seluruh aspek dasar kehidupan umat manusia yang sesuai dengan ?trah manusia dan bersumber dari kedalaman hati nurani manusia. Al-Quran sendiri memiliki kewibawaan yang tak tertandingi jika dibandingkan dengan kewibawaan umat manusia. Ia sama sekali tidak tunduk terhadap kekuatan yang batil, dan sebaliknya, mampu menjadikan mereka tunduk dan menerima kepemimpinan al-Quran yang adil dan bijaksana. Pada akhirnya, dengan mempelajari al-Quran, mereka dapat menerima al-Quran dengan rasa cinta, kerinduan, dan kesucian.

Sudah lebih dari empat belas abad beliau meninggalkan kita. Tapi, hingga kini namanya masih disebut. Sejarah hidupnya dipelajari, nasihatnya diikuti, pertolongannya tetap dinanti. Mengapa Rasul begitu disayangi dan dikagumi? Karena kasih sayangnya, Rasulullah Muhammad mendatangi siapa saja. Tidak menunggu mereka datang kepadanya. Memberikan semua yang dimilikinya. Berbagi apa yang dia yakini. Menyampaikan apa saja yang disukai dan tidak disukai oleh Zat yang mengutusny. Dengan keluhuran akhlak dan budi pekertinya, beliau mampu memukau setiap orang.

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Dengan sukarela, mereka berbondong-bondong mengakui kerasulannya, menerima, dan menjalankan ajarannya meski untuk mempertahankan keyakinan itu, banyak tantangan yang harus dihadapi beliau dan pengikutnya. Para sahabat ra., yang sempat berjumpa dan mengimaninya, serta kaum muslimin setelahnya yang tidak sempat bertemu tetapi mengimani beliau, yakin dan percaya jika kelak Rasul akan memberikan syafaatnya di hari kiamat. Janji pertolongan itu akan diterima oleh orang-orang yang mencintainya. Rasul sendiri tidak akan rela jika salah satu dari umatnya terjilat api neraka. Boleh saja kita mengaku mencintainya. Tapi, yakinkah kita benar-benar mencintainya? Buku kecil ini sengaja dihadirkan sebagai upaya untuk menumbuhkan kecintaan itu. Melalui riwayat-riwayat yang telah terekam oleh para sahabat, kita berharap dapat mengenal Rasul lebih dekat. Mudah-mudahan, keistimewaan dan sifat khusus Rasul dalam kisah-kisah ringkas ini dapat menggugah kebanggaan kita menjadi umatnya. Menumbuhkan rasa cinta dan kerinduan yang begitu dalam terhadapnya. Semoga kelak Allah akan mempertemukan kita dengan beliau. Allahumma shalli `ala Muhammad wa `ala Ali Muhammad

Mekkah disebut sebagai kota suci karena terdapat di Masjidil Haram, yang dimana Ka'bah merupakan simbolnya, maka kota Madinah disebut juga sebagai kota suci karena terdapat Masjid Nabawi, yang merupakan pusat dari kekuasaan Islam. Maka dalam buku ini akan membahas sedikit mengenai adanya keistimewaankeistimewaan yang ada di mekkah ataupun

Read Book Seorang Yahudi Yang Merindukan Rasulullah Kisah Teladan

Madinah. Tentu saja penerbit LA TAHZAN menyadari bahwa buku ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu memohon maaf jika terdapat kesalahan baik yang disengaja maupun tidak disengaja dalam kata-kata.

-Lembar Langit Indonesia Group-

Buku ini adalah ungkapan jujur seorang santri, seorang pecinta , dan seorang hamba. Benar-benar tulisan yang mampu memantik kobaran api cinta yang sempat meredup tergerus masa , menghadirkan segenap rindu pada sosok yang teramat patut untuk didamba. Dialah Habibana Muhammad saw. Terima kasih telah membuat saya yakin untuk ber-Gaul. So recommended!

[Copyright: 5a4086130a5602fecfd346d1d6fd9896d](https://www.indonesiagroup.com/copyright/5a4086130a5602fecfd346d1d6fd9896d)